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Ich denke, dass Hilbert ganz schön teuer sein dürfte. Und da ist die Frage, ob man ihn
unbedingt braucht.

Abgesehen davon verstehe ich grad nicht, wieso in Sachen Boakye so auf Oenning rumgehackt
wird. Gut, mit Boakye um ein Jahr zu solchen Konditionen zu verlängern finde ich auch absolut
unverständlich, nur gibt es ja auch einen Sportdirektor, der sowas letztlich umsetzt. Und auch
wenn ich insgesamt Oenning kritisch sehe und keineswegs zur Anti-Bader-Fraktion gehöre,
finde ich, dass er in dieser Hinsicht Verantwortung trägt. Denn Oenning wird wohl kaum mit
Kündigung gedroht haben, wenn "sein" Boakye nicht bis 2011 für 1 Million pro Jahr verlängert
wird.

Letztlich sollte man sehen, dass man Boakye und Charisteas irgendwie los wird, Hauptsache
man spart letztlich wenigstend noch ein bisschen was von ihren Gehältern ein. Realistisch
betrachtet ist angesichts von solchen Gehältern keine Ablöse drin, siehe auch Luca Toni, dem
die Bayern für die Vertragsauflösung sicher auch noch eine hübsche Summe zahlen.
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